



st. martin am tennengebirge
die **energieeffiziente** gemeinde



Tag der Sonne

Behaglichkeit mit der Kraft der Sonne

Tag der Sonne in der Volksschule St. Martin

Im Mai fand zum 13. Mal der "Europäische Tag der Sonne" in Österreich statt. Die Aktion wird vom Verband Austria Solar gemeinsam mit dem Klimabündnis Österreich organisiert. In ganz Österreich wurde an zwei Tagen in hunderten lokalen Veranstaltungen auf das Thema Solarenergie aufmerksam gemacht.

Die beiden 4. Klassen unserer Volksschule befassten sich im zweistündigen Workshop „Energie und wie...!“ mit den Zusammenhängen zwischen Energieverbrauch und Umweltschutz. Durch selbstständiges Erarbeiten und Erfassen des Themas in einem Frage- und Antwortspiel verbunden mit spielerischen Elementen sollten die Kinder motiviert werden, ihre eigenen Einflussmöglichkeiten zur Reduzierung des Energieverbrauchs im Schulalltag sowie zuhause herauszufinden und wahrzunehmen.



